
SINOPSE DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2022
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

08/12/2022    Início: 16h10   Término: 17h40

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/Gf2JQpt0u-E

Aos oito dias do mês de dezembro de 2022, na presença híbrida dos senhores membros do Colegiado do
Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Douglas Alexandre Rodrigues de Souza,
Thiago Pereira Alves, Guilherme Octávio Mendes Reis, Gabriel Dias Pimentel e on line Eduardo Aquino
Hubler, Jefferson Gervasi, Cristiele Aparecida Petri, Roberta Nara Sodré de Souza e Patrícia Oliveira Rebelo
Leite sendo que justificou ausência: Beatrice Gonçalves (férias). Passou-se então aos informes do dia:

INFORMES:
1. Cortes Orçamentários - O Presidente relatou sobre as variadas oscilações no

orçamento entre bloqueios, cortes e devoluções, tornando difícil a execução do
mínimo necessário ao campus.

2. Equipamentos TI - Atualização de alguns equipamentos para melhoria da rede de
computadores do campus.

3. Correções no CAC 2023 - Prof. Ana, explicou que já foram aprovadas no
Colegiado de ensino algumas correções no CAC 2023 com relação ao SEPEI,
Formaturas e Registro Acadêmico, o que não afetará as atividades letivas já
programadas. Será publicada resolução ad referendum para possibilitar a
programação dos eventos e será apreciada/aprovada na primeira reunião de
Fevereiro/2023

4. Avaliação SNCT: O Prof. Hubler trouxe a insatisfação em nome dos servidores
que estiveram envolvidos na organização da SNCT, principalmente dos que
apresentaram trabalhos ou ministraram palestras e registrou que deve ser feita
uma avaliação para que conste como atividade acadêmica de suma importância
e participação dos alunos.O Prof. Thiago disse que análogo a uma
confraternização, o evento teve atividades bacanas às quais não tiveram o
prestígio que mereciam, pela qualidade das apresentações. Chefe DEPE disse
que já está programada para a semana pedagógica uma atividade de elaboração
de propostas visando essa necessidade de melhoria na participação de todos
nas próximas edições da SNCT.

PAUTA
1. Ad Referendum PEP formato original - Aprovado por unanimidade
2. Aprovação da Revisão do PAT 2023 (documentos em anexo) - Cristiele

apresentou o PAT 2023, falando dos documentos norteadores e normas para
elaboração do PAT. Mostrou o cronograma e lembrou que vem trabalhando o
PAT de forma constante, bem antes de maio já se conversava sobre o
planejamento. Igualmente para a revisão, desde julho, que trata do ajuste do
cadastro no sistema, análise técnica e volta para o Colegiado apreciar. Falou da
previsão orçamentária que é elaborada pela Matriz CODIR, realizada por uma
câmara temática. Entre a primeira previsão e a revisão orçamentária teve uma
diferença para menor de quase 500 mil. Cristiele apresentou também as ações
que foram realizadas no processo de revisão. Movimento para levantar as
necessidade de capacitações em conjunto com a CGP. Foram feitas reuniões
individuais com os coordenadores e aberta a todos os servidores a possibilidade

https://youtu.be/Gf2JQpt0u-E


de conhecimento do PAT e elaboração de projetos. Houve a migração de
projetos não contemplados por falta de recursos em 2022 para o 2023.O
planejamento não é estático há uma previsão orçamentária que se concretiza
somente na execução quando então é aberto o exercício financeiro em 2023. Os
sistemas ainda não se conversam o que dificulta um pouco o sincronismo entre o
PAT e os demais sistemas relacionados ao orçamento. Wagner ratificou o que foi
apresentado pela Cristiele e ponderou sobre a dificuldade burocrática e também
a demanda de ações que envolve o processo, incluindo recursos humanos. Em
votação, todos aprovaram por unanimidade.

3. Aprovação do Processo de Escolha dos Membros do Colegiado - Mandato
Março/2023-2025 - Realizados ajustes no cronograma devido o retorno das
aulas em Fevereiro para permitir pelo menos 2 semanas de inscrição. Os
candidatos não serão moderados nas listas no período de campanha eleitoral,
vedadas réplicas. Foi sugerida designação de banca ou comissão eleitoral para
análise documental, recursal e fiscalização da votação. Aprovado por
unanimidade.

4. Aprovação do Calendário de Reuniões 2023 - Mantidas as reuniões bimestrais
na terceira quinta feira do mês, sendo a primeira em 16/02/2023.

5. Apreciar a normativa para realização de Eventos do Câmpus (revoga a Portaria
da Direção-Geral do Câmpus Itajaí N° 42 de 23 de março de 2022) - retirado de
pauta para ajustes pela gestão em alguns artigos

Nada mais havendo a tratar, encerrou o Presidente a reunião às 17h40.


